

MÜNSTERGEMEINDE-VEREIN DER POSITIVEN



BASEL, den 28. Oktober 1936
Grellingerstrasse 64.

Herrn Professor D. Karl Barth,
B a s e l
B a s e l
St. Albanring 186.

Sehr geehrter Herr Professor !

Im Auftrag unserer Kommission gelange ich mit der
höflichen Bitte an Sie, Sie möchten, wenn möglich Donnerstag
den 4. März 1937, uns im Münstersaal einen Vortrag über Staats-
kirche, Volkskirche, Bekenntniskirche oder ein ähnliches Thema
halten. Der Anlass wäre so gedacht, dass auch weitere Kreise
als die Mitglieder unseres Vereins zugelassen sind.

Trotzdem wir wissen, wie sehr Sie mit Arbeit überlastet
sind, würden wir uns in der Münstergemeinde, in der Sie ja
auch wohnen, ausserordentlich freuen, wenn Sie sich zur Verfü-
gung stellen könnten.

Ihrer baldigen Antwort sehe ich gerne entgegen und
verbleibe mit hochachtungsvollem Grusse

Ihr ergebener

A. F. Ullrich-Staupli

Präsident

des Münstergemeinde-Vereins der Positiven.